

Bonjour à tous !

La conférence internationale sur l'atrésie de l'œsophage organisée à Rotterdam par INOEA les 2 et 3 octobre 2014 a été l'un des événements les plus importants de l'année 2014 pour nous tous concernés par l'atrésie de l'œsophage.

INOEA est un réseau international de chercheurs et de professionnels de santé fondé en 2013 afin d'animer une veille scientifique et afin de mettre en place des consensus de prise en charge sur l'atrésie de l'oesophage. Organisée sur deux jours, cette conférence a permis à des médecins et chercheurs de toutes spécialités de présenter leurs dernières études sur l'atrésie de l'œsophage et de confronter leurs points de vue. Vous retrouverez sur le site EAT (www.we-are-eat.org) les posters présentés par les chercheurs entre les différentes sessions.

A l'occasion de la conférence de Rotterdam, les associations membres de la fédération EAT ont présenté le résultat d'une enquête effectuée en ligne, en juillet et en août 2014, auprès des parents d'enfants nés avec une AO et auprès des patients adultes AO . Le questionnaire de cette enquête, diffusé en cinq langues différentes, comprenait environ 40 questions sur la prise en charge médicale mais aussi sur l'intégration sociale des opérés de l'AO. 1000 réponses de 25 pays différents ont été reçues. Une analyse détaillée des réponses a été mise en ligne sur le site de EAT (quelques résultats sont aussi présentés). Merci à toutes les personnes qui ont répondu au questionnaire français.

Enfin, vous avez été nombreux à organiser ou à participer à des collectes de fonds pour l'association. En 2014, grâce à vos collectes et à votre mobilisation, 20 000 euros ont été encore attribués à des équipes de chercheurs. Depuis 2007, l'AFAO a attribué 110 000 euros à des projets de recherche différents ! Encourager les projets de recherche par ces coups de pouce financiers est vraiment très importants pour motiver les jeunes chercheurs à travailler sur l'atrésie de l'œsophage.

En 2015, l'AFAO participera de nouveau à la Course des Héros à Paris et à Lyon. Cette année, malheureusement, les Courses des Héros de Lille et de Marseille n'auront pas lieu. Les Courses des Héros sont des moments importants de collecte pour l'association et nous avons de nouveau besoin en 2015 de coureurs et de collecteurs ! Il est encore temps d'ouvrir votre page de collecte ! <http://www.alvarum.com/afao>

Nous préparons activement le prochain week-end des familles 2015 qui aura lieu le samedi 27 juin et le dimanche 28 juin à l'Ecole Vétérinaire de Maisons-Alfort. Le bulletin d'inscription est déjà en ligne sur le site Internet de l'association www.afao.asso.fr. Si vous avez besoin de plus de renseignements pratiques sur ces journées de juin, vous pouvez aussi contacter Sandy (communication.afao@gmail.com), qui travaille à temps plein depuis septembre 2014 auprès de l'AFAO (bienvenue à Sandy !).

A bientôt
Frédéric Armand